

Fecha 16.12.2014	Sección Negocios	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

Demandan no politizar las obras

ALAN MIRANDA

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción pidió no politizar otros proyectos de infraestructura, como el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

Lo anterior, a propósito de la cancelación del concurso del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro.

“No recomendamos que esta situación, que es atípica, contamine otros proyectos”, dijo su presidente, Luis Zárate.

Esta obra fue asignada el 3 de noviembre al único postor que presentó una propuesta.

El consorcio estaba formado, entre otras empresas, por GIA+A, propiedad del cuñado del ex Presidente Carlos Salinas de Gortari, y por Constructora Teya, de Juan Armando Hinojosa, amigo cercano del Presidente Enrique Peña Nieto.

Tres días después del fallo, senadores cuestionaron la licitación y exigieron suspenderla, pero recibieron negativas por parte del titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza.

Sin embargo, anunció que el fallo quedaba sin efectos y la licitación sería relanzada.

En semanas recientes, circularon versiones sobre la expulsión de Constructora Teya para participar en licitaciones del NAICM.

